
 

Al Presidente del  

Consiglio regionale del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 89 del Regolamento interno. 
 

a risposta orale in Aula  

a risposta orale in Commissione  

a risposta scritta X 

 

OGGETTO: [Fibre ottiche inutilizzate] 

 

Premesso che: 
 

• il territorio Piemontese è percorso da una vasta rete di fibre ottiche 

interrate ed utilizzate soprattutto nelle telecomunicazioni; 
 

• I firmatari della presente interrogazione sono altresì a conoscenza che 

una grande quantità di fibre ottiche (la cosiddetta “fibra spenta”)  

rimangono pressoché inutilizzate.  

INTERROGA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente 
 

 

per sapere l’esatta mappatura, ubicazione e lunghezza complessiva delle fibre ottiche 

(esclusivamente a scopo di telecomunicazioni civili) presenti sul territorio 

Piemontese di proprietà sia pubblica sia privata; inoltre per sapere la precisa 

mappatura, ubicazione e lunghezza della cosiddetta “fibra spenta” inutilizzata 

presente sul territorio Piemontese (sia essa di proprietà pubblica o privata).  

 

PRIMO  FIRMATARIO   Sergio Dalmasso 

 

Altre firme  
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